
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行   藤井 仁 SAA 委員 
点 鐘   午後１２時３０分 野村正行 会長   
国歌斉唱 「君が代」 
ソング   ｢奉仕の理想｣ 
来訪者  国際ロータリー第２５７０地区 

国際奉仕部門委員長 吉田博三 様 
 
 
 
〔会長の時間〕   野村正行 会長  
 

 
 

 皆さん今日は。まず、初めにお客様のご紹介をい

たします。第２５７０地区国際奉仕部門委員長 吉

田博三様です。吉田様の所属クラブは熊谷南ＲＣ会

員でございます。関口会員と進行があり今日のため

に来て下さいました。後程卓話を戴くことになって

おりますどうぞよろしくお願いいたします。又、吉

田様には卓話依頼書をクラブより差し上げるべきで

ありましたが、しなかった事をお詫びいたします。 
 今日は皆さんにお詫びをしなければなりません。

気の緩みで先月の２０日の夜半に胃腸炎を患い約 1
週間休養を取り、先週の夜間例会を欠席しご迷惑を 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

国際ロータリー第２５７０地区 第４グループ 
 

本 庄  
ロータリークラブ会報 

 
NO ４３－２７  第２０８６回 例 会   ２月 ２日    ２００６年 ２月 ９日 発行
2005～2006 年度国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー  第 2570 地区ガバナー 野中弘之

会長/野村正行  会長エレクト/渋谷修身  副会長/武井包光  副会長/中村 孝  幹事/温井一英

 
 
 
 
 

超我の奉仕 

 
お掛けし申し訳ありませんでした。代理を務めて戴

きました武井副会長には感謝申し上げます。生まれ

て初めて救急車に乗りましたが気持ちの良いもので

はありませんでした。 

 

世界理解月間 
 

卓 話 
｢世界理解月間にちなんで｣ 

国際ロータリー第２５７０地区 
国際奉仕部門委員長 吉田博三 様 

さて、早いものでもう２月に入りました。そして

明日は節分で明後日は立春でございます。 

更に、３週目の２３日には第四グループＩＭの開

催でございます。そこでＩＭの開催にあたって、さ

る１月２８日(土)に寄居におきまして第四グループ

による会長幹事会が開催され、ＩＭ実行委員会の企

画された草案が協議され承認されました。ＩＭ実行

委員会の皆様には企画準備に携わって戴いています

ことに感謝申し上げる次第です。 

また更に１月３０日にホストクラブとしてＩＭ実

行委員会を開き、実行委員会担当責任者と補佐によ

る今迄の纏めである一連の報告と企画の成案につい

て協議いたしました。その内容については、各関係

依頼事項及びシンポジューム進行予定並びにインタ

ーシティーミーティングプログラム等々完璧で非の

打ち所が無い出来でありました。そして会員の皆様

にお願いいたします。どうかＩＭを盛会に開催する

ためにこれからお願いします会員並び家族の多くの

出席をご依頼申し上げます。 

今日１１時より２月定例理事会を開催しましたの

でその報告をいたします。 
・ ３月１１日に開催予定していました青少年健

全育成の為に凧揚げ大会チャリティーを行う

ことでありましたが、出席依頼をお願いしま

した本庄市内青少年関係団体において、該当

日に親子名作映画劇場が本庄市文化会館で行

われる為に満足の協力が出来かねない旨の鄭

重なご返事を戴き日日の変更も出来ない為、

理事会に計った結果中止することになりまし

たのでご了承お願い申し上げます。 
 
連絡事項 
・ 平成１８年１月２５日付でロータリー情報委

員長よりクラブ会長宛に２００７年規定審議

会立法案提出についてお願いが参っています。

立法案をよく検討いたします。 



・ 平成１８年１月１８日付で第２回クラブ米山

委員長会議のご案内が参っています。 
日 時 ２月２６日(日)９：００登録 

９：３０～１２：００会議 
場 所 ホテルサンルート熊谷 

・ 平成１８年１月２４日付で第４０回インター

アクトクラブ次期指導者講習会について派遣

が参っています。 
日 時 ２月１１日(土) 

        ９：３０～１２：３０会議 
場 所 正智深谷高等学校５号館 

・ 平成１８年１月２３日付で本庄市ボランティ

アセンターより平成１７年度｢ボランティ

ア・市民活動実態調査｣の実施についての依頼

が参っています。社会奉仕委員会にお願いし

ます。 
・ 地区大会のご案内が参っています。日時は 

４月１５日(土)・１６(日)です。詳しいことは

後日お知らせをしますので、是非皆さん多数

のご出席をお願いいたします。 
・ ＲＩ会長が提唱していますプログラムでいく

つかの「会長賞」が参っています。いろいろ

検討し理事会や皆様にはかって進めていきた

いと思います。 
以上、これで終わります。 
 
 
 
〔幹事報告〕     温井一英 幹事 
 

 
 

・ 国際ロータリーより素晴らしい２００４－０

５年度年次報告が届いております。 
・ ロータリー財団から２００４－０５年度年次

報告が届いております。 
・ 本日の理事会で、３月２３日の例会は休会に

なることが決定しました。後日、また通知し

ます。 
・ ＩＭの案内状を出しますが、是非奥様方も出

席頂けますようご協力をお願いします。 
・ ザ・ロータリアンが届いております。 

 
 
 
［２月誕生祝］   萩原達夫 親睦委員 
 （敬称略） 
 沼田恵義 金子 弘 境野三郎 渋谷修身  
 古瀬末雄 竹並紀松 後藤芳生 茂木 聡 
 松原幹男 横尾弘明 
 

 
 
 
・代表挨拶     金子 弘 会員 
 

 
 

 誕生祝ありがとうございます。明日、還暦になり

ます。これからも一生懸命本庄ロータリーの名に恥

じないよう奉仕活動を率先して行ないたいと思って

おりますので宜しくお願いします。 

又、先週のゲーム大会(夜間例会)の時、優勝賞品

で素晴らしい胡蝶蘭を有難うございました。 
 

 

［２月結婚祝］ 
（敬称略） 

  田中 克 小此木昭二 関根 貢 境野三郎 
  沼田恵義 萩原達夫 野口光大 
 

 
 
 

・代表挨拶    沼田 恵義 会員 
 



 
只今ご紹介がございました通り、私は本日が誕生

日、２月１１日が結婚記念日でございます。今年結

婚１５周年を迎えますが、当日は例年通り家族で食

事に出かけ祝いたいと思っております。重ね重ねお

祝いを頂き本当に有難うございました。 

 

 

 

ＩＭ実行委員会  田中 克 ＩＭ実行委員長 
 

 
 

 ２５７０地区第４グループのＩＭが、２月２３日

埼玉グランドホテル本庄で取り行われますが、他の

１１クラブでも全面的に協力を頂き、当クラブもホ

ストクラブとして楽しく為になり盛り上がりのある

ＩＭを実現すべく全会員は勿論、ご夫人共々出席頂

きまして有意義な一日になるよう実行委員会一同全

力投球で頑張る所存です。皆様の御協力をお願い申

し上げます。 
 
 
 
派遣学生について  巴 高志 カウンセラー 
 

 
 

今回、当クラブでスポンサーをしております派遣候

補生の中村 茜さんが、ブラジルに行く事が決定致し

ました。後日、本人が来て詳しくお話すると思います。 

  

 
 
★ 世界社会奉仕委員会   巴 高志 委員長 
書き損じはがき回収の件で、会員皆様にＦＡＸを 

お送り致しますので、はがきの回収と切手の購入に

ついて用紙に記入の上、お返し下さい。 

 
 

 
ゴルフ部         巴 高志 会員 
 第３回目のゴルフコンペが決まりましたので、ゴ

ルフ部の皆様へは往復はがきにてご連絡を差し上げ

ますので、出欠のご返事を期限内までにお出し下さ

い。  

 
＊ポールハリスフェローの贈呈 
 

 
 

地区から南 正会員にポールハリスフェローの認

証状が届きましたので野村会長から頂きます。  
 
 
 

＊米山功労者表彰品伝達式 立石秀寿 委員長 
 

 
 

 １０月にご協力頂きまして本日米山功労者の表彰

品の伝達式を行いたいと思います。 
 

功労者（敬称略） 
笠原 勝 橋本恒男 内野昭八郎 渋澤健司 
横尾セツ 下山正男  

 

 
 
 
 
〔委員会報告〕 
 
★プログラム委員会  矢島淳一 委員長 
 



 
 

 ２月のプログラムの内容をご紹介させて頂きます。

本日は地区国際奉仕部門委員長の吉田様に｢世界 
理解月間｣ということで卓話にお越し頂きました。 
来週は｢グループ討論｣を計画しております。パス

ト会長の皆様方を囲み、四大奉仕委員長の進行でロ

ータリーの事をいろいろ話したいと計画しています。 
３週目１６日は職業奉仕委員長の笠原会員にお願

いしまして、秩父ＲＣの三上様の卓話を予定してお

ります。 
最終の第四例会はＩＭです。 
皆様、今月も奮ってご出席ほど宜しくお願い申し

上げます。 
 
 
 

〔ニコニコボックス〕   西村賢次 委員  
 

 
 

(順不同・敬省略) 
吉田博三(熊谷南ＲＣ)地区国際奉仕部門委員長様 
 本日はお世話になります。 
 

笠原 勝 

 ２月１６日の第３例会に職業奉仕委員会の卓話

を行います。講師は秩父ＲＣ三上一郎様です。多

くの会員の出席をお願いします。 

 

加藤玄静 

 ＩＭがあと３例回目です。宜しくお願いします。 

 

石原輝弥 

 早退させていただきます。 

 

茂木 聡 

 ＩＭ、皆様の出席をお願いします。 

 

岩本英人 

 昨夜は銀座で、男二人で飲んできました。 

 

藤井 仁 

 ニコニコボックスの皆様たいへんご苦労様です。 

 

 

本日は２５７０地区国際奉仕部門委員長、吉田博三

様卓話宜しくお願いいたします。 
(同文にてご投入頂きました) 

金子 弘 田中 克 立石秀寿 中島高夫  
飯塚明男 橋本恒男 矢島淳一 渋谷修身 
下山正男 温井一英 古瀬末雄 佐藤賀則 
髙橋福八 野村正行 横尾セツ 小此木利明 
八木茂幸 杉山淑子 岡崎正六 沼田恵義 
小此木昭二 中村 孝  
世界理解月間です。国際奉仕委員会の皆様よろしく

お願いいたします。 
(同文にてご投入頂きました) 

戸谷 丈 高柳育行 西村賢次 竹並栄一郎 
井河久昇 武井包光 三宅健吉 内野昭八郎 
斉藤清一 塚越 茂 岡芹正美 五十嵐敦子 
 
 

本日投入金額合計  ４３，０００円 
 

 
 

〔出席報告〕      横尾弘明 委員 
 

 
 

 最近、欠席者の届出が少なくなっております。欠

席する場合は欠席届を当日でも結構ですからご連絡

ください。 

 

 
  

 
メーキャップ数１枚 

 

欠席届出者 
 今泉憲治 近藤伸侑 坂本雄一 戸谷清一 
 野澤章夫 町田国彦 
 
 
 
 
 
 
矢島淳一 プログラム委員長 
 

会員数
出席免除

会員数 

出席義務

会員数 

出 席 

会員数 出 席 率

 

７７名

 

７名 

 

７０名 

 

４８名 

 

７０．０％



 
 

 本日の例会企画をご案内します。 

今月は｢世界理解月間｣ですので、それに関連して

国際奉仕委員長の飯塚明男会員に基づいた卓話の相

談をしたところ、地区国際奉仕部門委員長の吉田様

を卓話講師としてお招きして頂く事になりました。 
 
 

飯塚明男 国際奉仕委員会委員長 
 

 
 

今月は｢世界理解月間｣ということで、国際ロータ

リー第２５７０地区国際奉仕部門委員長吉田博三 
様(熊谷南ＲＣ在籍)をお招きし、卓話を頂くことに

なりました。 

 

① 吉田浩三様プロフィール 
 

生年月日 昭和１３年６月２２日 
 

勤務先  ファインシステム㈱ 代表取締役 
 

ロータリー歴 

１９７６年１１月    熊谷東ＲＣ入会 

１９９５～１９９６年度 熊谷東ＲＣ第２０代

会長 

１９９６～１９９９年   第２５７０地区 

青少年交換委員 

１９９７年 熊谷南クラブ創立により同ＲＣ 

      へ移籍(拡大委員長) 

１９９９～２０００年度 第２５７０地区 

第５グループ 

ガバナー補佐 

２００５～２００６年度 第２５７０地区 

国際奉仕部門委員長 
 

趣 味  剣道：剣道教士７段 

 

②卓話の内容 

 １、｢世界理解月間にちなんで｣ 

ロータリー活動を通じて世界理解と恒久          

平和に貢献。 

 ２、環境保全について。 

 ３、趣味の剣道について。 

    

③髙橋福八パストガバナーより吉田博三様のご紹 

介をしていただきます。 

 

 

 

卓話者の紹介   髙橋福八 パストガバナー 
 

 
 

皆さん今日は。 

 本日、卓話をしていただく吉田博三様(熊谷南Ｒ

Ｃ)は２０００年～２００１年度のガバナー補佐と

して、当時ガバナーを努めておりました私を良く補

佐していただきました。 

 また、本年は国際奉仕部門委員長をなされ、私が

その担当諮問委員を務めており、お世話になってお

ります。国際奉仕に関しては経験も深く、日豪青年

相互訪問もまかせて安心です。 

 剣道は達人で道場も持っており、日本の伝統的芸

能にも堪能しています。 

 ロータリアンらしい紳士で、永いお付き合いの中

で最も信頼出来る友人であります。 

 

 

 

卓 話 
 

｢世界理解月間にちなんで｣ 

 

国際ロータリー第２５７０地区 

国際奉仕部門委員長 吉田博三 様 
 

 
 

 先程こちらに参る前にガバナーに連絡を取りまし

たところ、ガバナーより｢本庄クラブに伺ったら、ぜ

ひ宜しく｣と申し上げて欲しいと。特に、国際奉仕の

草分けというのはこの地区では本庄クラブさんだと

私もガバナーも認識をしております。そういうこと

で地区も国際奉仕部門につきましては特別のご支援、

活動をお願いし、またご協力いただいております。

この席をかりまして、心からお礼と感謝を申し上げ

たいと思います。本当にありがとうございます。 

青少年交換を一人ブラジルの方に決定ということ

で。国際理解というのはいくらお話しを聞いても話



しても勿論それは大事ですがやはり行動する事が一

番大事でございまして、特に青少年の健全育成のた

め、将来の国のために、世界のために、優秀な若者

を育てるというのはロータリーの本当に大事な役目 

ではなかろうかと思います。そういう事にご協力頂

きまして本当にありがとうございます。 

１、ロータリー活動を通じて世界理解と恒久平和に

貢献。 

 今、世界が非常にいろいろな事で混沌としており

ます。そういうことに対してこのロータリーが１２

０万人という全世界の会員が何かではなく、どうし

ても力を出さなければならないところに来ていると

私は感じます。いろいろ言葉の問題、宗教の問題、 

 

経済の問題があろうかと思いますが、やはり平和が

あってこその人間の営みでありますし、これはどう

してもロータリーが最大の目標として恒久の世界平

和を目指すために努力をすると、こういうことを考

える月間かなとこんな感じをいたしております。 

また今月はロータリーが発祥した月でございます

から、こういうことを考えあるいは行動にうつす計

画を立てるというのには一番良い月かとも思います。    

私どもの経験で、この２月にオーストラリア(アッパ

ーヤラ)に姉妹クラブを作るという事で出かけて行

き了解をとって４月に調印式ということで続いてお

ります。きっかけは、青少年交換学生の現地のホス

トクラブだったことからです。そういうことからし

て、世界を理解し平和に貢献する為には人的な交流

が必要なので、ロータリーの中のいろいろな部門や

プログラムでお考え頂いてロータリー活動に役立て

て頂き世界を理解することをはじめてください。 

２、環境保全について 

 地球の温暖化が身近に迫って来ている気がします。 

日本の大雪、アメリカのハリケーン、スマトラの大

地震等心配な出来事や情報が入ってきています。自

然やエネルギーを大切にし、かけがえのない地球を

我々の便利さ、豊かさ、我儘で地球を滅亡させない

様に我々ロータリアンが認識しなければと私は考え、

子孫の為にも保全をする事が大きな使命と考えてい

ます。 

３、趣味の剣道について 

 私の人生の中で頑張ったのは剣道です。良い先生

に恵まれ大変幸せに思っております。私は２９歳で

剣道７段に受かり今も続けております。 

簡単な事で剣道には試合があります。試合とは字

のごとく試し会うことで、自分が修行した事を試す

ために立ち会って頂くのが相手です。ですから相手

に礼を尽くし有難うと言う礼、始まったら真剣に立

ち会ってその中からいろいろな事や教えや妙技を体

得する事が出来ることの礼、勝負に対する礼、です

から武道というのは｢礼に始まり礼に終わる｣といい、

いろんな物事に感謝をしながら勉強しましょうとい

う事だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームペ

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://ww

 

 

 

 

 

 

 

 

 
吉田様と野村会長 
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